
2017～2018年度 No.1

　第3回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

○ ○  L 鹿野祥誠 副委員長 ×  L 田原　進　副委員長

○ ○  L栗原真理子副委員長 ○  L 綾瀬　豊　副委員長

○ ○  L 寺垣　俊介 委員 ×  L 王　晶 委員

○ ×  L 千濱　利弘委員 ×  L 高橋　秀樹 委員

× ○  L 田中　真作 委員 ×  L 小松　隆浩 委員

○ ○  L 久冨木正和 委員 ○  L小方　一博 委員

×  L　　　　           委員  L　　　　           委員

× ○  L　諸見里清ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ  L　　　　           委員

L村木秀之複合委員長 L谷山光俊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ幹事

L橋本光洋GMTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ ○ L湯川麻美子担当副幹事
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議　　　題

1

2

3

　委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ  鹿野祥誠

委員長挨拶

　２０１７年　９月22日　月曜日　　　　１５時　４５ 分　～１７時３０分

　キャビネット事務局　会議室

会員増強委員会

 L　高桑昌彦

出　席　者

次　　　第

議事

　出席オブザーバー

配布資料の確認

次期開催日

閉会挨拶

細川地区ガバナー

 Ｌ中村　三奈 委員

 Ｌ  高桑昌彦委員長

 L 吉橋すみれ副委員長

 L 田上　敏 委員

 L増渕　秀一 委員

L荻野桂一ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会計

 L　田中忠男ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ

L石井征二GMTMDｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰｰ

 L 堀口　荘 委員

 L 山本　和 委員

議事

（１）PR委員会の取材　　　　　　　　　　　　　

審議経過事項の概要

司会・進行　副委員長　Ｌ  鹿野祥誠

今回、全国1位となったため、それを振り返り、分析結果を高桑委員長から発表し、
その内容がPR誌に掲載される模様です。

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高桑委員長

配布資料の確認

　急遽の呼びかけにご出席有難うございます。極めて順調に推移しております。本
日、前半はＰＲ委員会佐原委員長の取材が入っております。

7月末にワーストワンからスタートし、ふたを開けましたら8月末に全国一位となりまし
た。この委員会が楽しい委員会だなという話が広まっています。　　これが広がって
いくと会員増強につながっていきます。1年限りで終わるのがＬＣですが、良いところ
はつなげて行こうではないかと思います。



議　　　題

・

・

・

・

・

・

第1部

　1、パネリスト

アワードについて

　３、配布資料の説明　小冊子の解説

第2部　パネルディスカッション

　司会高桑委員長、とパネリストが前で対話形式で話を進める。

　ディスカッションや質疑応答しながら質問が出た場合、やる気のある人を前に案内
し、対話に加わってもらう。

石井GMT、小方L、アワードクラブ会長

　（オ）会場との打合せ　　　　　10月5日に正副委員長で会場に行く

案内書は委員長が原案を作成し、検討後にパネリスト候補の会長に送付する

登録料を一人2000円とし、現在判る範囲で収支予算書を作成しキャビネットに提出
しました。（横断幕・冊子の印刷について中村安次Lにご協力を頂きます）当日配布
の式次第の印刷代は予算に入れない。

事前に会場に行き、設営の確認、受付・マイク等、横断幕の大きさと文字決定

添付の案内書がキャビネット事務局から各クラブに配信されました：添付資料参照

審議経過事項の概要

それと別に半年に一度のアワードは委員会でまとめ決定し配信をすることを考えています。

　ＬＣ３３０－Ａ　7月から9月22日までで、新入会員158名　退会142名（内死亡7名）入
会2年～3年の退会者が多い。。。。新人が入ってきたら何か役職を任すとかやめな
い対策を考える必要がある、そこをお願いしたいと思います。

No.2

　（カ）パネリストの確認と、案内送付

　1位山王　純増17名，　2位（2クラブ） 蒼空、 新宿北（転籍が多いですが退会防止
に努めて頂いた）、3位　芝、の中からアワードを第2回キャビネット会議で贈呈の予
定です。　数寄屋橋次点5位、その他、ピース、浅草、調布、三鷹、横田　７クラブが5
名から3名のところで寄り添っています。　　これを佐原委員長の基でしっかりＰＲして
いただく事で、皆さんが自クラブの位置を知ることが出来るのではないかと思いま
す。

動向について

　その後、委員会のメンバーが対話形式で小方Lの話を中心に、秘訣　・　経験等の
ディスカッションを行いました。（その後全員で記念撮影）

　（ウ)リーフレット（小冊子）

大きさ　A3二つ折り見開き（A4）

　(エ)内容について

　１、来賓ご紹介

　２、挨拶　ガバナー　委員長等

冊子については、担当者が情報を集めて内容を検討し作成、10月17日のキャビネッ
ト定例会で承認を受ける予定。

(２)会員増強拡大シンポジウムについて

題名を考える（サブタイトルも）

　(ア）案内書について

　（イ）「予算案」について　　　　　　　　　　　収支予算書参照



議　　　題

・

・

4

5

作　成　者 　Ｌ　　吉橋すみれ

　２０１７年１０月１８日　水　曜日　　　１５時４５分　～１７時３０分　

No.3

審議経過事項の概要

自クラブの周辺の会員の情報の内、世田谷LCについて諸見里アドバイザーから説
明がありました。

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　アドバイザー　Ｌ  諸見里　清

次回委員会の確認

次回開催日
時場所

キャビネット事務局　　会議室　　

下記に記載

今日は急遽第3回にご参加頂き有難うございました、10月30日前期のメインの進歩
時海ここをうまく乗り切っていけば良い結果が出ると思います

高桑委員長より、現在時点の最新の会員動静の説明がありました。

（３）その他


